

La messe du dimanche in albis à la télévision publique

Author : Summorum Pontificum

Categories : [Communiqué](#), [Divers summorum](#), [Documents](#), [Informations](#), [La video de la semaine](#), [Summorum Pontificum](#)

Date : 19 avril 2020

Rassurez-vous ce n'est pas à la télévision française... où l'émission de Le Jour du Seigneur veille avec zèle à ce que la forme extraordinaire ne soit surtout pas célébrée (plusieurs lecteurs nous en assurent en avoir fait, plusieurs fois la demande).

Le groupe Gabon Télévisions a diffusé ce matin la messe du dimanche in albis, célébrée dans la forme extraordinaire du rite romain, par le Chanoine Bergerot, curé de la Paroisse Notre-Dame de Lourdes, paroisse de l'Institut du Christ Roi à Libreville. Vous pouvez regarder cette messe en replay... et/ou écouter l'homélie consacrée à la Miséricorde Divine (fête instaurée par le Pape Jean-Paul II).

<https://www.facebook.com/GroupeGabonTelevisions/videos/646498019529139/>